
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2023－24年度ＲＩテーマ
「世界に希望を生み出そう」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？

厚木県央RC週報	 1

http://www.ken-ou-rotary.gr.jp/　e-mail：info@ken-ou-rotary.gr.jp　TEL： 046-222-5811 Fax：046-222-5821

会　長　松本 　豊
副会長　和田 貴樹
幹　事　森　 志朗

第 1144 回 例会 （2023 年 12 月 15 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…松本　豊会長

■斉唱　…我等の生業

■ゲスト紹介

松前隆文様

■ビジター紹介

辻　啓明様（海老名欅RC）

松本健司様（海老名欅RC）

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・2023年決議審議会への決議案提出のお願い
・【開催通知】シンガポール国際大会日本人親善朝食会
・秋田豪雨災害支援金の御礼と報告
・第2回地区補助金説明会及び補助金管理セミナーご

案内
日時　2024年1月27日（土）14：00 ～ 17：00
場所　JR藤沢駅南口
　　　第一相澤ビル６階及び8階　会議室

◎ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライトよねやま　Ｖｏｌ．２８５

◎ＩＭ実行委員会　より
・基調講演　講師に対する質問提出のお願い

■スマイル

辻　啓明様・松本健司様（海老名欅RC）
本日はメイクさせて頂き、ありがとうございます。県央
クラブの雰囲気を楽しませて頂きます。



2	 厚木県央RC週報

松本　豊会長・森　志朗幹事
ようこそ海老名欅RC辻啓明会長、松本健司幹事、松前隆
文様、本日はゆっくりしていって下さい。本日の例会は
厚木4クラブ賀詞交歓会準備例会、宮田潤新会員卓話と
なります。宜しくお願い致します。

AF　森　志朗君・佐藤新也君・川名貴之君
能勢健一君・遠藤典孝君
本日はAFによる厚木4クラブ合同賀詞交歓会準備例会
となります。宜しくお願い致します。

宮田　潤君
本日卓話よろしくお願いいたします。

春日清則君
宮田会員、卓話がんばれ！！

高畑幸夫君
会員の皆様、高畑です。9月に入院しまして3 ヶ月半お
休みを頂きました。少しづつ回復しております。今後共、
宜しくお願い致します。

石井　卓君
高畑さん、ご回復おめでとうございます。

佐藤新也君
お誕生祝いありがとうございます。

伊藤　一君
妻の誕生日のお祝いありがとうございます。今の所仲良
やっているかな？

土屋義行君
先日、オープンカークラブで走って参りました。その折
の写真集を頂きました。某（神崎さん）ありがとうござい
ます。

岡見　健君
日本人の誇り 大谷翔平様、健康に気を付けて頑張って
下さい。我クラブも大谷に似て頑張りましょう。宮田さ
んの卓話楽しみにしています。

神崎　進君・松澤修身君・守屋孝則君・難波真奈美君
武藤元秀君・関野耕正君・関原敏文君・和田貴樹君
北村正敏君・新川　勉君・臼井欽一君
スマイルボックス

■会長タイム

皆さんこんにちは。本日は今年度 3 月に合同例会を計
画している海老名欅ロータリークラブより辻会長以下 3 名
の方がご来場いただきました。そして嬉しい事に本日共に
ご来場いただいている松前隆文様を我がクラブに体験ゲス
トとしてご紹介していただける事となりました。松前様は
有限会社ミノリ防災設備の代表取締役ご職業は防災業で

す。実は本日ご来場いただいている、松本幹事も同じ防
災業で社名も有限会社御幸防災設備と非常に似た社名で
本日間違えないように気を付けなければと思いながら話し
ている次第です。

そして欅クラブさんには防災の職業分類の方がもう一名
いらっしゃるとの事で、幣クラブにご紹介をいただく事と
なった次第です。その様なご縁をいただいた辻会長とは 2
年前の和田会長年度に共に幹事を務め、今年度会長とし
てまたご一緒させていただいており、非常に気心のしれた
中でお付合いさせていただいております。見かけはご覧の
ように少々個性的な方で、当時の和田会長よりスナイパー
との愛称で呼ばれておりました。ただ非常に真面目にロー
タリーに向き合っておられる方で、我がクラブの 25 周年
記念講演の大魔神佐々木選手の講演会にもご来場いただ
き、先週は寒川クラブに出向かれ佐藤直前ガバナーの卓
話を聞かれ、その前は鎌倉中央クラブそして本日我がクラ
ブと積極的に他クラブの例会を勉強されております。

また松本幹事は今週の会長幹事会で知ったのですが、
私の日大法学部の後輩にあたられるとの事、今大学の方
は色々話題になってしまっており残念な状況ですが別の意
味で学生の頃の話で盛り上がりました。特に勉強より一年
生の頃、大宮まで通学した苦労話に話が盛り上がった次
第です。松前様そして欅クラブの皆様本日は幣クラブの例
会をゆっくり楽しんでいってください。

さて今週 12 日は 9 年前私がこのクラブに入会した日で、
ふとその頃を思い出しました。クラブの雰囲気も随分現在
とは違っていた様に思います。チャーターメンバーの方はそ
の当時で既に 8 人在籍でしたが、残念ながら遠藤会員の
御父上はご他界されましたが、7人の方は現在も元気に在
籍され活動されていらっしゃいます。そして入会した次の
週が、その年度の最終例会クリスマス忘年例会だったの
ですが会社の忘年会と重なっており早速欠席、その次が
3 クラブ合同賀詞交歓会、1 月の最終週で 30 分の新会員
卓話と、なんとも慌ただしく入会時を過ごしたものだと思
い起こされます。偶々ですが本日は宮田会員の新会員卓
話で当時と比べると 15 分と短いので頑張ってください。

最後に来週はクリスマス忘年例会で今年を締め括りま
すので、通常例会としては本日が今年最後の例会となりま
す。会員の皆様、年度上半期大変お疲れ様でした。来年
6 月までの下半期も宜しくお願いいたします。
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■例会（1部）「厚木4クラブ合同賀詞交歓会準備」

担当：AF

■今日のお花

バラ（チベット周辺）
花言葉（美・愛・感謝）

スイートピー（シチリア島）
花言葉（門出・別離・優しい思い出）

■例会（2部）「新会員卓話（宮田潤会員）」

担当：会員組織委員会

宮田会員の人間性に触れる事が出来る卓話でした。趣
味は髪を伸ばす事らしく個人的にどこまで伸ばす予定
なのか今後が楽しみです。

■四つのテスト

能勢健一君

■ソングリーダー

関原敏文君
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■出席報告　＜会員41名、出席対象41名＞

12 月 15 日例会　　出席 31 名　　欠席 9 名　　出席率 75.61%

■お祝い行事　「おめでとうございました。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　臼井欽一君（12月20日）
　佐藤新也君（1月11日）

川名貴之君（1月7日）

■出席報告

東三枝子君

■スマイル発表

難波真奈美君


